

Feria de fin de año, un del pueblo y para el pueblo

Publicado: Viernes, 08 Diciembre 2023 10:02

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 934



Las máximas autoridades políticas y gubernamentales del municipio crean estrategias para realizar la Feria Agropecuaria de fin de año.

Para la misma se han destinado como en años anteriores 6 puntos principales para que los banenses puedan adquirir los productos con mayor facilidad.

El área principal de venta será en el Bosque, también se ofertarán productos en la Güira, el Nuevo Banes, el Oasis, Centro Ciudad Sur y en el área del antiguo Boulevard estarán formas productivas industriales, minindustrias y UEB, como la Cadena del Pan, Sorbetos y la fábrica de conservas la Indiana.

Se les está orientando a las formas productivas la cantidad de viandas, hortalizas y proteínas que deben ofertar cada uno, buscando variedad y cantidad. Además de la venta de sacos de carbón, varas para el asado de cerdo y otros productos que son cotizados en esta fecha.

Un trabajo difícil teniendo en cuenta la situación económica del país, que se enfoca en lograr la satisfacción del pueblo. Esfuerzo que debe reconocérsele a las formas productoras, a nuestras industrias y a los órganos directivos de Banes.